



# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

Pièces	<b>8 Pièces</b>
Référence	<b>83797648</b>
Prix	<b>2 280 000 €</b>

Bienvenue dans cette magnifique villa, située sur les hauteurs de Cagnes-sur-Mer, sur une position dominante, cette propriété de 330 m<sup>2</sup> offre une expérience de vie exceptionnelle. La vue mer, la piscine à débordement et les espaces de vie généreux font de cette demeure un véritable joyau et havre de paix. Idéalement située, cette maison représente une alliance parfaite entre le bien être offert par son emplacement privilégié et l'accessibilité aux commodités, ce qui la rend pratique et agréable. Profitez d'une vue mer imprenable depuis le grand séjour de 64 m<sup>2</sup>, s'ouvrant sur une spacieuse ...

*Welcome to this magnificent villa, located on the hills of Cagnes-sur-Mer. Positioned prominently, this 330 sqm property offers an exceptional living experience. The sea view, infinity pool, and generous living spaces make this residence a true gem and haven of peace. Ideally situated, this house represents a perfect blend of well-being offered by its privileged location and accessibility to amenities, making it practical and enjoyable. Enjoy breathtaking sea views from the large 64 sqm living room, opening onto a spacious terrace. The 28 sqm kitchen, equipped with a central island, is a ...*

## FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

